

**Fliegenfischer-Weekend**  
**27. bis 29. Mai 2011**  
**Hotel Landgasthof Kemmeriboden-Bad**

Nach einem kurzen Blick in die CH Karte habe ich festgestellt, dass ich in der Schule in Geographie nicht besonders gut zugehört habe. Befindet sich doch Kemmeriboden-Bad in unmittelbarer Nähe von der Ortschaft Schüpbach und von Grosshöchstetten, meinem Heimatort im schönen Emmental. Die Landschaft erinnert an Gotthelfs-Zeiten, die kulinarischen Genüsse aus der Region sind ein Traum. Der Geschäftsführer Reto Invernizzi, vom Landgasthof Kemmeriboden-Bad, ist selber ein erfahrener Fliegenfischer und konnte uns 8 Fliegenfischer-innen einige Geheimnisse verraten.



Unser Fischerrevier war die schöne junge Emme, die sich direkt neben dem Hotel durchschlängelt. Von der Räblochschlucht bis hoch zur Luzerner Kantonsgrenze durften wir uns auf ca. 20 km natürliches Gewässer freuen.



Da es ein Bergbach ist, sind die Fische nicht so gross gewachsen und das Schonmass ist bei 22 cm. Mit etwas Petri Heil wäre aber auch ein Fang von über 30cm möglich gewesen.

In der Fliegendose durfte auf keinen Fall die Sedge fehlen. Parachut, CDC und wenige Nymphen gehörten auch in die Ausrüstung.



## Unser Programm

Freitag:

19.30h Treffpunkt im Hotel, Apéro  
Gemeinsames Nachtessen (4-Gang Menu aus der Region)  
Mit Informationen von Reto und Rebecca zum Fischwasser.



Samstag:

07.30h Frühstück, Kartenverteilung,

Freies Fischen

12.30h Mittagessen mit Lunchpaket

19.00h Apéro mit Erfahrungsaustausch

Hier wurden die ersten Fangerfolge erzählt. Teilweise waren auch Fänge über 22cm dabei. Alle waren von der einmalig schönen Gegend begeistert. Auch die Emme mit ihren abwechslungsreichen Abschnitten, tiefen Löchern und schönen flach fließenden Abschnitten ermöglichten jedem eine schöne Fliegen-Fischerei.

Danach wurden wir wieder kulinarisch mit einem 4-Gang Menu aus der Region verwöhnt.

Sonntag:

08.00h Frühstück

09.00h Freies Fischen

12.00h Mittagessen im Hotel,  
Freies Fischen, Rückreise nach Wahl...

An dieser Stelle nochmals recht herzlichen Dank an Rebecca für die super Organisation. Auch das Wetter hat sie perfekt zu diesem Anlass passend bestellt, hat es doch am Freitag bei der Anreise noch sehr stark geregnet.

Urs